



Gymnasium St. Paulusheim

Staatl. anerkannte Schule in freier Trägerschaft
der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg

Huttenstraße 49, 76646 Bruchsal

Tel. 07251/3856-50, schule@paulusheim.de

Bruchsal, 10. Januar 2024

Elternbrief Nr. 5 (Schuljahr 2023/24)

Liebe Eltern,

wir wünschen Ihnen und der ganzen Familie ein gutes Neues Jahr mit viel Erfolg, Gesundheit und weniger krisenhaften Perspektiven. Wir haben einige Informationen für Sie:

1.) Am **Sonntag, 21. Januar 2024** feiern wir den großen **Pallotti-Tag** zum Thema „**Haltung heute**“. Um 10.30 Uhr beginnt der Festgottesdienst in der Stadtkirche, den Pallottiner-Pater Prof. Dr. Hubert Lenz aus Vallendar und Pater Konrad Henrich mit uns feiern werden. Musikalisch wird die Eucharistiefeier durch Musik-Ensembles der Schule festlich gestaltet. Ab 11.30 Uhr gibt es Mittagessen im St. Paulusheim.

Als **Mittagessen** gibt es in bewährter Qualität von unserem Caterer Luigi folgendes Angebot: Lasagne Bolognese oder Lasagne mit Ricotta und Spinat, jeweils mit Salat, zum Preis von € 6,-. Ab sofort werden in der Mensa beim Pausenverkauf und in der Mittagspause **Bons für das Mittagessen beim Pallotti-Tag** angeboten. Bitte machen Sie regen Gebrauch davon. Der Bon-Verkauf endet am Donnerstag, 18. Januar 2024.

Am Nachmittag gibt es dann verschiedene Angebote zum Thema „Haltung heute“ und zum Lebenszeugnis von Pater Richard Henkes, was wirklich top-aktuell zu unserer Zeit und unseren gesellschaftlichen Verhältnissen passt. Bitte melden Sie sich und Ihre Familie an, hier weitere Informationen und der Link zur Online-Anmeldung:

<https://www.paulusheim.de/eip/pages/pallottitag.php>

Wir gehen davon aus, dass die Schülerinnen und Schüler an diesem Sonntag in der Schule sind, weswegen es am Freitag vor den Faschingsferien einen zusätzlichen Tag „pallottifrei“ gibt.

2.) Sehr viele Schülerinnen und Schüler waren unlängst bzw. sind immer wieder als **Sternsinger** unterwegs. Ein Schüler aus der Pfarrei St. Jakobus Karlsdorf war mit seiner Gruppe sogar bei Ministerpräsident Kretschmann in Stuttgart geladen. Das Motto der Aktion Dreikönigssingen 2024 lautete „Gemeinsam für unsere Erde – In Amazonien und weltweit“. „Mit den Spenden, die sie sammeln, schenken sie Kindern in Not die Hoffnung auf ein besseres Leben. In Amazonien – und überall auf der Welt“, betonte der Ministerpräsident. Im Südwesten wurden im letzten Jahr 9,2 Millionen Euro an Spenden von den Sternsingern gesammelt. Die baden-württembergischen Diözesen sind damit bundesweit Spitzenreiter, siehe <https://www.paulusheim.de/de/aktuelles/?id=164>

Dieses Engagement der Kinder und Jugendlichen kann nicht hoch genug geschätzt werden. Und so möchten auch wir uns bei „unseren“ Sternsingern mit einer kleinen Anerkennung bedanken. Wir haben alle Sternsinger am kommenden Freitag, 12. Januar um 10 Uhr in die Hauskapelle eingeladen. Wer seinen „Königs-Ornat“ noch griffbereit hat, darf gerne die Kleider am Freitag in die Schule mitbringen.

Außerdem kommt eine Sternsinger-Gruppe von ehemaligen Schülern aus Mingolsheim am Freitag in die Schule und wird durch die Klassen gehen, sie tragen ihre Lieder und Texte vor. Wenn Sie möchten, können Sie gerne Ihren Kindern am Freitag eine Spende für die Sternsinger mit in die Schule geben, falls diese rund um den 6. Januar möglicherweise gar nicht bei Ihnen zuhause waren. Dies ist aber kein Muss. Wir wollen am Freitag vielmehr auf das Engagement der Sternsinger aufmerksam machen, diese Dankes-Aktion dient nicht primär zum Sammeln von Spenden.

Bis zum Wiedersehen am Pallotti-Tag grüßen wir Sie ganz herzlich aus dem St. Paulusheim

Markus Zepp
Schulleiter

Dr. Jörg Hirsch
Stv. Schulleiter